

Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Jahner, eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden, insbesondere Herrn Büstrin, Geschäftsführer des Seniorenheimes „Haus Berlin“, und dankt ihm dafür, dass der Ausschuss in dem Hause tagen kann.

Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Jahner, entschuldigt Ratsfrau Hartmann, Ratsfrau Pries sowie BgSchm. Frau Andresen und stellt die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.

Herr Büstrin erhält das Wort und stellt das Haus Berlin mit Unterstützung einer Power-Point-Präsentation vor.